

AMTLICHE MITTEILUNG

04/2020



Informationen zur Verwaltung und aus dem Gemeinderat

Nebst den Ferienabsenzen in den letzten Wochen sind zusätzliche personelle Ausfälle eingetreten. Dadurch kam und kommt es zu Verzögerungen bei den Dienstleistungen zu Gunsten der Bevölkerung. Um diese Situation aufzufangen, hat der Gemeinderat entschieden, ab sofort in den nächsten vier Wochen zusätzlich eine Fachperson anzustellen. Der Gemeinderat dankt Ihnen für ihre Geduld und das Verständnis während dieser Zeit.

Zudem bleibt die **Gemeindeverwaltung** infolge der Bauarbeiten im Verwaltungsgebäude in der Woche vom **17. – 23. August geschlossen**.



Totalrevision von Organisations- und Personalreglement - Fragestunde

Aufgrund der Corona Situation fand kein Info-Abend zu den überarbeiteten Reglementen statt. Sie hatten bereits die Möglichkeit, schriftlich eine Eingabe einzureichen.

Zudem bietet Ihnen der Gemeinderat nun die Gelegenheit, sich am

Montag, 24. August 2020, 19.00 bis 20.30 Uhr in der Turnhalle

noch persönlich zu informieren und Fragen zu stellen. Es werden der Gemeindepräsident Matthias Schumacher und Hans Rudolf Kneubühl vor Ort sein.
